

CIERRE DE LISTAS HACIA LOS PRÓXIMOS COMICIOS

# ECO oficializó dos candidaturas para disputar la Intendencia de Corrientes

Encuentro por Corrientes oficializó su oferta electoral para las elecciones provinciales y municipales del 31 de agosto, con dos binomios para la ciudad de Corrientes: Canteros-Iturriaga y Achitte-Morales, junto a sus listas para la Legislatura provincial. La estrategia del frente combina experiencia política, diversidad territorial y un formato de campaña digital, con el objetivo de consolidar su posición como principal fuerza política en la provincia.

**E**l frente Encuentro por Corrientes (ECO) definió su estrategia electoral de cara a las elecciones municipales y provinciales del 31 de agosto, con una particularidad: presentará dos fórmulas distintas para disputar la Intendencia de la ciudad de Corrientes.

Por un lado, competirá Gustavo Canteros, ex vicegobernador de la provincia, acompañado por Ítalo "Ito" Iturriaga como candidato a viceintendente. Por el otro, el actual concejal Eduardo "Paco" Achitte se postula junto al profesor Julio Marcos Morales.

Ambos binomios contarán con la boleta del mismo candidato a gobernador: Ricardo Colombi, referente de la Unión Cívica Radical (UCR) y figura central en el armado del frente ECO. De esta manera, el espacio busca maximizar su presencia electoral en la Capital provincial.

Desde el entorno de ECO explicaron que esta doble candidatura se sustenta en la necesidad de representar a sectores diversos del electorado, sin fragmentar la propuesta general del frente. "Tenemos un compromiso con el futuro de la ciudad", sostuvo Canteros.

## PRESENTACIÓN VIRTUAL Y NUEVO FORMATO DE CAMPAÑA

La presentación de las fórmulas y listas se realizó a través de una transmisión en vivo por el canal oficial de YouTube de ECO. Esta modalidad reemplazó a los tradicionales actos masivos



**CANTEROS Y ACHITTE.** Con una estructura consolidada y el liderazgo político de Ricardo Colombi, el frente se prepara para una campaña que buscará consolidar su continuidad en el escenario político, adaptándose a nuevas herramientas digitales y discursos sectorizados.

de campaña, priorizando una estrategia digital de alto alcance.

Según informó el equipo de prensa, la emisión en vivo registró picos de hasta 4.000 usuarios simultáneos, quienes además interactuaron activamente a través del chat. La respuesta fue calificada como

"muy positiva" por la dirigencia del espacio.

El formato fue definido como "novedoso" por los organizadores, que destacaron la posibilidad de llegar a todo el electorado de manera simultánea y sin restricciones físicas. El objetivo, afirmaron, es adaptar la campaña a las nuevas formas de comunicación política.

Ricardo Colombi encabezó la transmisión y brindó un mensaje de apertura, donde remarcó el valor de la participación democrática y la necesidad de consolidar un proyecto que articule desarrollo, institucionalidad y cercanía con los ciudadanos.

## LAS DOS FÓRMULAS EN COMPETENCIA

Gustavo Canteros e "Ito" Iturriaga integran una fórmula que conjuga experiencia institucional con trayectoria barrial. Canteros fue vicegobernador entre 2013 y 2021, mientras que Iturriaga es un referen-

te social con presencia en el ámbito educativo y deportivo.

Por su parte, Eduardo Achitte, actual concejal de la ciudad de Corrientes, propone una alternativa con fuerte anclaje legislativo. Su compañero de fórmula, Julio Marcos Morales, es docente y tiene trayectoria en espacios comunitarios y de formación profesional.

Ambas propuestas tienen como denominador común el respaldo a la figura de Ricardo Colombi y la continuidad de una gestión que articula el plano municipal con el provincial. Desde ECO señalaron que "la cercanía con el vecino será un eje central de nuestra gestión".

Los equipos de campaña de ambos candidatos anunciaron que en los próximos días comenzarán a difundir los principales lineamientos de sus propuestas de gobierno, centradas en la modernización de servicios, la inclusión social y la planificación urbana.

## Apertura a nuevas voces

Además de las fórmulas para la Capital, ECO oficializó su lista de candidatos para la Cámara de Diputados de la Provincia. El primer lugar lo ocupa Emiliano Fernández, actual intendente de Virasoro y dirigente de reconocida trayectoria dentro del radicalismo disidente.

Fernández estará acompañado por Cecilia Gortari, José Cheme, Belén Gómez y Francisco Podestá. La propuesta busca representar a diversos sectores geográficos y políticos dentro de la estructura aliada de ECO.

Para el Senado provincial, la boleta estará encabezada por Enrique Vaz Torres, ex ministro de Hacienda de la Provincia. Lo acompañarán Eugenia Mancini y Manuel Aguirre, completando los primeros lugares de la lista.

Desde el frente destacaron que la combinación de experiencia técnica, gestión municipal y compromiso territorial fue clave a la hora de conformar las listas provinciales. "Apostamos a la continuidad de un proyecto con bases sólidas y apertura a nuevas voces", señalaron.

## Construir día a día

La boleta que encabeza Eduardo Achitte para la Intendencia incluye una lista de concejales con perfiles variados. El primer lugar será ocupado por Horacio Javier Romero, seguido por Marcela Mariana Urquidiz.

La nómina continúa con Juan Alfredo Ojeda, Elsa María Rita Ramírez, Jorge Ramón Lescano, María Julia Avanza y César Augusto Ramírez, todos con experiencia en ámbitos vecinales, profesionales o educativos.

Completan la lista Renata Argentina "Yeni" Iñiguez, Matías Nicolás Giménez y Fátima Adelaida Couchonal. Desde el espacio indicaron que la conformación busca "representar los distintos sectores que construyen día a día la ciudad".

Se prevé que, en el transcurso de la campaña, cada uno de los candidatos a concejales exponga públicamente sus propuestas específicas para los barrios de la ciudad, vinculadas a temas como movilidad, seguridad, medio ambiente y cultura.